

Gifhorner Wohnungsbau-Genossenschaft eG • Postfach 1165 • 38501 Gifhorn



Pressespiegel vom 25. Oktober 2024

Festvortrag zum GWG-Jubiläum

Manfred Birth erinnert an 75 Jahre Wohnungsbau in Gifhorn

For Christina Rudert

Treff- Punkt 53 am Dannenbütteler Weg 53 die Entwicklung der GWG in diesen 75 Jahren gibt es die Gifhorner Wohnungsbau-Genossenschaft (GWG). Dieses Jubiläum sie Anlans Bir einen besonder Herausforderung der GWG full werder einem Lien Roben die Entwicklung der GWG in diesen 75 Jahren gibt es die Gifhorner Wohnungsbau-Genossenschaft (GWG). Dieses Jubiläum sie Anlans Bir einen besonder Herausforderung der GWG full was veranlasste die drei ehemaligen Bür der Rüchdingestrom Fielden am Allar bei Berken und Süden neue Wohngelbele, Bauhernin war die Entwicklung en im Bübesbüteler und eine Post weg und an der Borsigstra-Be entstanden mehrgeschossige entstanden mehrgeschossige entstanden mit Westen und Süden neue Wohngelbele, Bauhernin war die Entwicklung ein im Bübesbüteler und eine Post weg und an der Borsigstra-Be entstanden mehrgeschossige entstanden mehrge

Aller Zeitung, 25. Oktober 2024

Absatz von Wärmepumpen bricht ein

Ein Jahr nach dem Heizungsgesetz rückt das Ausbauziel von Wirtschaftsminister Habeck in weite Ferne

Von Johanna Apel

Berlin, Jacks Jahr 500000: So viele Wärmepumpen wollte Wirtschaftsmad Klimaschutzminister Robert Habeck (Grüne) ab 2024 installiert wissen Das zumindest war das Ziel, das er 2022 gemeinsam mit Bauministerin Klara Geswitz (SPD) und einem Verbändebündnis ausgab. Vorestr ückt es aber in weite Ferne: Der Heizungsindustrieverband BDH rechnet damit, dass 2024 etwa 200000 Wärmepumpen abgesetzt werden.

werden.

Das geht aus den jüngsten Zahlen des Verbandes für das dritte Quartal hervor. Demnach verkauften die Heizungsbauer von Januar bis September deutlich weniger

Ein Jahr nach dem Heizungsgesetz rückt das Ausba
Wärmeerzeuger als noch im Vorjahreszeitraum: Der Absatz brach um
daß Prozent ein. Das entspricht laut
Verband 548000 Heizungen. Die
Wärmewende trete auf der Stelle,
warnte der BDH – und das gut ein
Jahr, nachdem das Heizungsgesetz
in Kraft getreten und dessen Förderung Ende August aussgeweitet
worden sei.
Wie kaum ein anderes Gerät
steht dabei die Wärmepunen für
die Wärmewende. Auch da verzeichnete der Verband in diesem
Zeitraum einen Rückgang beim
Absatz – und zwar um 52 Prozent.
Bei Biomasseheizungen knickte
der Absatz und Für zorent ein.
Allerdings muss dabei bedacht
werden, dass die Heizungsindust-



zungen eine erhöhte Nachfrage gegeben.

Dass die Zahlen nun wieder zurückgehen, kann also mit einer Normalisierung erklärt werden. Der BDH schätzt mit Blick auf das Gesamtjahr 2024, dass insgesamt 740000 Wärmeerzeuger abgesetzt werden. Das entspreche etwa dem langjährigen Niveau der Jahre 2014 bis 2019.

Das Gebäudeenergiegesetz war Anfang des Jahres in Kraft getreten und gilt zunächst für neue Häuser in Neubaugebieten. Es sieht den schrittweisen Austausch aller Ölund Gasheizungen vor. Neue Heizungen sollen dann zu mindestens 65 Prozent aus erneuerbaren Energien gespeist werden.

Aller Zeitung, 25. Oktober 2024